

Cinquième Dimanche de Pâques

Après leur avoir lavé les pieds, Jésus dans le dialogue avec ses disciples se propose comme le chemin qui mène au Père.

Le chemin il l'a montré dans le geste qu'il vient de faire et il invite ses disciples à faire de même :

"C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous fassiez, vous aussi, ce que j'ai fait pour vous."

Le chemin qui mène au Père c'est le service de tous les hommes !

La première lecture aujourd'hui nous décrit ce service dans deux directions :

Celui des apôtres qui annoncent la Parole de Dieu

et celui de ces sept hommes qui sont choisis pour les service de l'aide aux défavorisés, en particulier, les veuves.

S'engager à la suite du Christ, suivre le chemin de Jésus c'est toujours selon deux axes

- celui de l'annonce de la bonne nouvelle de la résurrection du Christ
- - et celui qui met en acte nos paroles dans le service des autres et en particulier des plus défavorisés.

S'engager à la suite du Christ, c'est vivre cela selon les lieux où nous sommes, il y en a qui le vivent au service de chacun dans la famille ou dans le travail, d'autre dans un ministère de prêtre ou de diacre, d'autres encore dans des mouvements caritatifs, dans l'accueil des gens de leur quartier,...

Je crois qu'il faut réentendre souvent la parole de saint Jean :

"Celui qui dit qu'il aime Dieu qu'il ne voit pas et qui n'aime pas son frère qu'il voit, celui-là est un menteur !"

Et lorsque St Pierre nous dit que nous sommes chargés d'annoncer les merveilles de celui qui nous a appelés des ténèbres à la lumière, il nous dit que la lumière c'est la vie fraternelle !

Alors que chacun se demande :

- est-ce que je me mets à la suite de Jésus, lui qui est le chemin ?
- Est-ce que je vis dans la lumière de l'amour fraternel ?